



## Comentario / Leonardo Curzio (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- “La **Cámara de Diputados** realizó un homenaje luctuoso a **Ifigenia Martínez** y



proponen a **Sergio Gutiérrez** Luna como su sustituto. O sea, tendremos a Sergio Gutiérrez Luna en la Cámara de Diputados y a Fernández Noroña en la de Senadores. Dos hombres en el Poder Legislativo en tiempos de las mujeres.”

[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1vA6fZkEZW\\_U2ylQQ?e=QJGbvo](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1vA6fZkEZW_U2ylQQ?e=QJGbvo)